

Ehrenbürgerschaft verliehen

Margarethe Benedikt wurde zur Ehrenbürgerin ernannt.

■ MARIAHOF. Dank und Anerkennung gebührt jenen Menschen, welche oft jahrzehntelang und unentgeltlich mehr als ihre Pflicht tun. Sei es im Bereich des Vereinswesens, im sozialen Bereich oder aber auch als aktiver Gemeinderat.

„Sehr facettenreich sind auch die verschiedenen Aufgabengebiete innerhalb der Gemeinde“, brachte es Bürgermeister Peter Präsent im Rahmen einer Feierstunde im Gasthaus Ritzinger, in der allen Personen Dank und Anerkennung ausgesprochen wurde, welche für ihre Heimatgemeinde jahrelang in verschiedensten Bereichen unentgeltlich gearbeitet haben, auf den Punkt.

Dank und Anerkennung gab es für: Pater Stefan Jagoschütz, Elfriede Egger, Angelika Zischmayer, Maria Ofner, Bernhard Peinhaupt, Johann Straner, Hubert Maier. Für ihre Tätigkeit als langjährige Gemeinderäte wurden: Margarethe Benedikt, Leopold Ehgartner, Harald

Pörtl, Franz Ofner, Martin Maier, Werner Huber und Erwin Kölbl geehrt.

Mit dem Ehrenwappen der Gemeinde Mariahof wurde Franz Ofner ausgezeichnet. Er hat sich als Gemeinderat 30 Jahre lang sehr aktiv für seine Heimatgemeinde eingesetzt und war für bauliche Maßnahmen zuständig.

Als Höhepunkt der Feier-

stunde erhielt Vizebürgermeisterin a.D. Margarethe Benedikt als erste Mariahoferin die Ehrenbürgerschaft verliehen. Sie hat 20 Jahre lang als Gemeinderätin, davon 10 Jahre als engagierte Vizebürgermeisterin gearbeitet und war immer mit „ganzem Herzen“ bei der Sache, wie sie in ihren Dankesworten betonte.

Irene Perchthaler



Die Geehrten und Ausgezeichneten der Gemeinde Mariahof mit Bürgermeister Peter Präsent (rechts).

Foto: Perchthaler